

El tercer año de la Revolución, 1961, fue decisivo para la historia del pueblo cubano. A la proclamación del carácter socialista de la Revolución, la victoria de Playa Girón y otros importantes acontecimientos se le sumó la Campaña de Alfabetización. El 22 de diciembre de 1961, Cuba fue proclamada Territorio Libre de Analfabetismo.

Hoy más que nunca nuestro pueblo revolucionario en medio de una campaña difamatoria está más unido recordando cada uno de los acontecimientos que nos llevaron a continuar nuestro proceso revolucionario. Los trabajadores de la Dirección Provincial de Servicios Comunes se suman a la felicitación de este día.